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ASSEMBLEA GENERALE  
anno scolastico 2023-2024 

 

Relazione presidenziale 

 
Stimata Direttrice Concetta, Stimato Vicedirettore Igor, 

Stimate autorità, 

Care amiche e cari amici, 

 

per me è la prima relazione quale presidente dell’Assemblea genitori Scuola media di 
Lodrino. Subentro ad Alessandra Venturini che è stata membro per 6 anni, 2 dei quali 

come presidente e la ringrazio per il lavoro svolto.  

 

L’anno appena trascorso è stato un anno molto dove abbiamo cercato di introdurre nel 
programma annuale una qualche novità. 

L’attività ordinaria è iniziata come di consuetudine con l’organizzazione della tradizionale 

castagnata che si è tenuta l’ultimo venerdì pomeriggio prima delle vacanze autunnali 

presso il capannone del Centro Sportivo di Lodrino e presso lo Stabile ex Vetreria. Il tutto si 

è tenuto con la presenza di circa 260 ragazzi. 

In seguito a novembre abbiamo collaborato con la scuola alla notte del racconto offrendo 

durante la pausa a metà serata un piccolo rinfresco ai ragazzi. 

A inizio febbraio abbiamo avuto l’opportunità di poter ospitare quattro giocatori 

dell’Ambrì Piotta che hanno incontrato i ragazzi di terza e quarta media. I giocatori ospitati 

erano Daniele Grassi Isacco e Zaccheo Dotti e Noele Trisconi. Durante questo incontro i 

giocatori hanno esposto ai ragazzi come hanno concertato durante il loro percorso 

formativo gli impegni sportivi con gli impegni scolastici. 

In vicinanza delle vacanze di carnevale sono state offerte le consuete chiacchere 

nell’ambito delle attività organizzate dalla scuola in collaborazione con il comitato allievi. 
Durante il mese di marzo sono stati organizzati due pomeriggi distinti per le ragazze con 

l’attività “trucchiamoci” anche qua la partecipazione è stata molto buona con una decina 

di ragazze per ogni pomeriggio organizzato. 

Alla fine dell’anno scolastico in occasione delle giornate sportive abbiamo avuto la 
possibilità di mettere a disposizione dei ragazzi e delle ragazze un maxi tramp e una parete 



per l’arrampicata con la supervisione di monitori GS in modo da utilizzare le attrezzature in 

sicurezza. Al termine delle giornate abbiamo offerto un gelato ad ogni allievo. 

Con la fine dell’anno scolastico abbiamo organizzato in collaborazione con il comitato 
allievi per la prima volta il “Ballo delle quarte”. Grazie agli spazi messi gentilmente a 
disposizione dalla scuola è stato possibile allestire una “mini discoteca” per i ragazzi. 

Durante la serata abbiamo offerto un aperitivo con uno spuntino. Durante la serata è stato 

allestito un angolo per le foto ricordo con Polaroid. La nostra proposta iniziale di 

depositare i cellulari all’entrata è stata dapprima accolta con scetticismo dai ragazzi poi al 

termine della serata anche i ragazzi erano soddisfatti della decisione presa. Siamo stati 

molto contenti della partecipazione con più di 50 ragazzi e ragazze così come dal 

comportamento dei ragazzi e delle ragazze durante la serata. 

 

Con la ripresa dell’anno scolastico abbiamo organizzato per la sesta volta i corsi di 
riattivazione matematica, anche qui abbiamo avuto un’ottima adesione con 31 ragazzi, in 

pratica quasi il doppio di partecipanti degli anni precedenti.  

La nostra assemblea partecipa come da consuetudine ai gruppi di lavoro Midnight Riviera 

e al gruppo di coordinamento delle Associazioni genitori del Bellinzonese.  

 

Come vedete stiamo cercando di dare slancio all’associazione con l’introduzione di una 
qualche novità. 

Le idee sono tante ma come sempre occorre avere le disponibilità finanziarie così come 

riuscire a far coincidere tutti i pezzi del puzzle nelle varie agende già molto fitte. 

 

Colgo l’occasione per ringraziare la Direttrice Concetta Melena, il Vicedirettore Igor 

Comolli, i membri di direzione, tutto il corpo docenti, la segretaria Gloria e il custode 

Massimo per l’ottima collaborazione e disponibilità per tutte le nostre sollecitazioni. 
Voglio cogliere l’occasione per ringraziare in particolare modo la Direttrice Concetta e il 
Vicedirettore Igor per la loro disponibilità e per la facilità nelle procedure di 

comunicazione. 

Colgo anche l’occasione per ringraziare il Municipio di Riviera e della città di Bellinzona per 

la disponibilità e il sostegno alla nostra assemblea. 

Un ringraziamento di cuore va anche a tutti i colleghi di comitato, Anastasia, Ilaria, Lorena, 

Dino, Francesco, Patrick e Gerarda per l’ottima collaborazione e dedizione alla causa avuta 

durante tutto l’anno. Grazie di cuore! 
Da ultimo ma non meno importante ringrazio tutti i genitori che con il loro contributo ci 

sostegno annualmente. Gli stessi ringraziamenti vanno al comune di Riviera per il suo 

generoso contributo così come a tutti gli amici sostenitori. 

Ringrazio anche le nostre ragazze e ragazzi con i quali è sempre bello lavorare e costruire 

assieme qualcosa. Il futuro è nelle loro mani e vedendo questi ragazzi come lavorano sono 

molto fiducioso per il futuro della nostra società in genere. A mio avviso l’importante è 
dare loro fiducia e guidarli nei giusti binari se necessario. Sbagliando si impara! 

 



Per chi desidera mettersi a disposizione della nostra assemblea siamo sempre alla ricerca 

di membri di comitato oppure anche di aiuti che possano darci una mano in occasione 

delle varie attività. Gli interessati posso sempre annunciarsi al sottoscritto o ai colleghi del 

comitato oppure scrivendo una e-mail a agslm@bluewin.ch. 

 

Porgo a tutti voi e ai vostri figli, l’augurio per un anno scolastico sereno! 
 

 

         

  Lorenzo Thoma 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lodrino, 16.10.2023 

 



 


